

## Modellregion München: Regionale Projektleitstelle

Das Ziel in der Modellregion München war es, die Elektromobilität (Fahrzeuge und Ladestationen) im Alltagsbetrieb zu erproben und auf dieser Basis eine erfolgreiche Markteinführung vorzubereiten. Mit den drei Fahrzeugen und den auf Ladestationen bezogenen Projekten wurde hier ein großer Beitrag geleistet. Das Projekt »Nachhaltiges kommunales Elektromobilitätskonzept« gibt Aufschluss darüber, wie sich die Elektromobilität bis zum Jahre 2030 entwickeln kann und welche unterstützenden Maßnahmen von einer Stadt hierbei geleistet werden können. Mit der Zusammenführung der Erkenntnisse aus den vier Projekten ist München für die Zukunft der Elektromobilität bestens gerüstet. Die wesentlichen Punkte, die die Projektleitstelle zum Gesamtergebnis beitragen konnte, sind hier zusammengefasst:

- o Zentrale Betreuung der Einzelprojekte in der Modellregion
- o Organisation und Durchführung regelmäßiger Projektleitersitzungen
- o Laufende Abstimmung der Einzelprojekte
- o Durchführung regelmäßiger Beiratssitzungen
- o Laufende Beratung und Information zum Thema Elektromobilität, auch für Interessenten, die sich außerhalb des Rahmens des Modellregionenkonzepts für die Weiterentwicklung der Elektromobilität einsetzen
- o Akquirierung von Projekten (mit und ohne Förderung), die nach Abschluss von KoPA II angegangen werden

PARTNER	LAUFZEITBEGINN	LAUFZEITENDE	PROJEKTBUDET	FÖRDERSUMME
Stadtwerke München GmbH	01.10.2011	31.12.2013	635.439	317.720
Förderkennzeichen	03EM0300			